

春高バレー奈良県代表 天理高校と交流！！



1月4日（土）に天理高校男子バレーボール部の皆さんが春高バレーの直前練習で本校にお越しくださいました。

本校生徒にとって、春高出場校の選手のレベルの高さ、練習内容や取り組み方など、すべて目から鱗でした。

このような機会をくださった天理高校の皆さんのご活躍を期待しております。また、今回得た学びや経験をもとに2月から開催される都立高大会に向けて、練習に励みます。



2025年 春の高校バレー 公式HP

👉 [春高バレー 全日本バレーボール高等学校選手権大会](#)

天理高校男子バレーボール部HP

👉 [バレーボール部 | 天理高等学校 第一部](#)

天理高校男子バレーボール部 インスタグラム

👉 <https://www.instagram.com/tenri.volleyball/?igsh=MWR4YnpwdWs4djludg==>

天理高校第一部 公式インスタグラム

👉 https://www.instagram.com/youki_schoollife_tenko?igsh=MTMMyejRpYTg2NnVnNA==